

# Freiwilligentag 2016 im Deutschen Taubblindenwerk am 23.09.2016



Am 23.09.2016 war es wieder soweit. Bereits zum dritten Mal hat sich das Deutsche Taubblindenwerk mit einem Projekt am Freiwilligentag für Unternehmen, organisiert durch das Freiwilligenzentrum Hannover, beteiligt.

Zwei Freiwillige hat das Projekt „Duftgarten – für und mit taubblinden Menschen“ nach Kirchrode, ins Deutsche Taubblindenwerk gelockt. Gemeinsam mit einem Mitarbeiter wurde der Außenbereich vor dem Hauptingang neu gestaltet. Dabei war es wichtig, nicht nur die visuellen Reize sondern auch den Geruchssinn anzusprechen. Zunächst wurde das Beet vorbereitet, damit dann die neuen Rosen und Lavendelpflanzen eingepflanzt werden konnten.



**Das Deutsche Taubblindenwerk bedankt sich ganz herzlich bei den freiwilligen Helferinnen für die tolle Unterstützung.**